
Herzlich Willkommen auf unserer Internet-Seite. 

Das ist die Internet-Seite vom Medizinischen Dienst Sachsen. 

Hier zeigen wir Ihnen: 

So können Sie unsere Seite benutzen. 

 

Oben links ist das Logo 

von dem Medizinischen Dienst Sachsen. 

Sie können darauf klicken. 

Dann kommen Sie immer zurück zur Start-Seite. 

 

Über dem Logo gibt es einen Knopf. 

Dort kommen Sie zur Seite 

von der Gemeinschaft der Medizinischen Dienste. 

 

Rechts oben sehen Sie zum Beispiel: 

• Gebärden-Sprache 

   Hier bekommen Sie Infos in Gebärden-Sprache. 

• Leichte Sprache 

   Hier bekommen Sie Infos in Leichter Sprache. 

 

Darunter sehen Sie 6 Wörter. 

Sie können die Computer-Maus auf die Wörter schieben. 



Dann sehen Sie noch mehr Wörter. 

Sie können auf die Wörter klicken. 

Dann sehen Sie mehr Infos. 

 

• Versicherte 

   Sie sind bei einer Kranken-Kasse versichert. 

   Hier gibt es Infos für Sie. 

   Zum Beispiel: 

 

   Sie brauchen Pflege. 

   Sie haben einen Antrag gestellt. 

   Wir erklären Ihnen: 

   So geht es weiter. 

 

   Oder Sie sind schwer krank und können nicht mehr arbeiten. 

   Vielleicht muss der Medizinische Dienst Sachsen prüfen: 

   Können Sie wirklich nicht mehr arbeiten? 

   Hier bekommen Sie mehr Infos. 

 

• Kranken- / Pflegekassen   

   Hier gibt es Infos für: 

   Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von den Kranken-Kassen 



   und Pflege-Kassen 

 

• Leistungs-Erbringer 

   Hier gibt es nur Infos für: 

• Ärzte und Ärztinnen 

• Pflege-Dienste 

• Kranken-Häuser 

 

• Über uns 

   Hier gibt es Infos über den Medizinischen Dienst Sachsen. 

   Zum Beispiel: 

• Diese Aufgaben hat der Medizinische Dienst Sachsen. 

• Das möchte der Medizinische Dienst Sachsen. 

 

• Aktuelles und Presse 

Hier gibt es Infos für: 

Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von der Presse. 

Presse bedeutet zum Beispiel: 

• Zeitungen 

• Fernsehen 

 

• Karriere 



   Hier gibt es zum Beispiel Infos über: 

• Wer kann beim Medizinischen Dienst Sachsen arbeiten? 

• Diese Arbeits-Stellen sind frei. 

 

Unter den 6 Wörtern sehen Sie ein großes 

Foto. 

Unter dem Foto sehen sie 4 kleine Bilder. 

Sie können auf die Bilder klicken. 

Dann bekommen Sie mehr Infos zu diesen Themen. 

 

Darunter können Sie ein Video ansehen. 

Es geht um das Thema voll-stationäre Pflege. 

Das bedeutet: 

Pflege in einem Heim. 

Wir erklären Ihnen: 

So prüfen wir: 

Hat das Pflege-Heim eine gute Qualität? 

Unter dem Video gibt es noch mehr Infos dazu. 

 

Darunter gibt es Infos zur Pflege-Begutachtung 

in verschiedenen Sprachen. 

 



Darunter gibt es verschiedene aktuelle  und wichtige Infos. 

 

Darunter gibt es Infos zu unserem Magazin. 

Das Magazin heißt Forum. 

Ein Magazin ist eine Zeitschrift. 

 

Ganz unten bekommen Sie noch mehr Infos. 

Zum Beispiel: 

• Impressum 

   Im Impressum stehen Infos zur Internet-Seite. 

   Zum Beispiel:  

• Wer hat die Internet-Seite gemacht. 

• Wem gehört die Internet-Seite. 

 

• Daten-Schutz 

   Der Medizinische Dienst Sachsen hat Daten von Ihnen. 

   Daten sind genaue Infos. 

   Zum Beispiel: 

• Ihr Name 

• Ihre Mail-Adresse 



 

Daten-Schutz bedeutet: 

     Der Medizinische Dienst Sachsen passt auf Ihre Daten auf. 

     Der Medizinische Dienst Sachsen 

     darf Ihre Daten nicht anderen Leuten zeigen. 

 

Wir hoffen: 

Jetzt können Sie unsere Seite gut benutzen. 

Danke für Ihr Interesse. 
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